

PlantaDoce.

Público

El Gobierno licita el almacenamiento de 4,2 millones de dosis de la vacuna de Moderna

El Consejo de Ministros ha aprobado el acuerdo por el que se toma razón de la declaración de emergencia para la contratación del servicio para el almacenaje de estas dosis por un importe máximo de 49.618 euros.

PlantaDoce
8 jun 2022 - 09:18



Objetivo, aprovisionamiento. El Consejo de Ministros ha aprobado el acuerdo por el que se toma razón de la declaración de emergencia para la contratación del servicio para el almacenaje de 4,2 millones de dosis de la vacuna contra el Covid-19 de la farmacéutica Moderna por un importe máximo de 49.618 euros.

En el contexto de la gestión de la crisis sanitaria, el 12 de junio de 2020 los ministros de la Unión Europea acordaron iniciar la actividad necesaria para concluir Acuerdos

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/el-gobierno-licita-el-almacenamiento-de-42-millones-de-dosis-de-la-vacuna-de-moderna>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de Adquisición Anticipada (APAs) de vacunas contra el Covid-19.

Con base en aquel consenso, la Comisión Europea (CE) aprobó la decisión del 18 de junio de 2020, por la que se aprueba **el acuerdo con los países miembros para la adquisición de vacunas contra el Covid-19** por cuenta de aquellos y otros procedimientos conexos. Al amparo de dicha decisión, la CE ha suscrito una serie de APAs con diferentes compañías farmacéuticas, y los Estados miembros se han adherido a ellos mediante la firma de las correspondientes órdenes de pedido de vacunas, en las que adquieren el compromiso formal de compra de las dosis que les han sido asignadas.

El Gobierno recibirá más de cuarenta millones de dosis en 2022

En la actualidad, **los principales proveedores de vacunas son Pfizer-BioNTech y Moderna**. España se ha adherido a los tres acuerdos suscritos con Moderna para la adquisición de la vacuna denominada comercialmente Spikevax, y con la suscripción de las correspondientes órdenes de pedido de vacunas, el país ha logrado el compromiso de adquirir un total de 52 millones de dosis de vacunas, a lo largo de 2021 y 2022.

Del total de las dosis, se han entregado ya en torno a 28 millones. **En lo que queda de 2022 se deberán recibir alrededor de 21 millones de dosis adicionales**, según informa el Ejecutivo central.

Desde principios de 2022, la demanda de vacunas en España se encuentra en niveles mínimos, fluctuaciones que se observan también en el ámbito de la donación a terceros países. Teniendo en cuenta la situación descrita, “es necesario actuar para que los 4,2 millones de dosis de la vacuna de Moderna sean almacenadas de acuerdo con sus condiciones especiales de conservación (entre -25°C y -15°C)”, explican desde el Gobierno.

En diez años desde su creación, Moderna se ha transformado de una empresa en etapa de investigación científica que promueve programas en el campo del ARN mensajero (ARNm) a **una compañía con una cartera clínica diversa de vacunas y terapias en siete modalidades**

PlantaDoce.

, una amplia cartera de propiedad intelectual en áreas que incluyen ARNm y formulación de nanopartículas de lípidos y una planta de fabricación integrada que permite una rápida producción clínica y comercial a escala.